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MEMO

RENDEZ-VOUS DU 20 AVRIL 2010 avec élus et Services Techniques de CHATEL au sujet des
difficultés du service de voierie avec nos conteneurs.

Etant présents : Mrs BAUMANN, VUARAND J.L.(en charge des services techniques) LACROIX
(commission environnement, déchets et environnement) et Pierre BOULAY pour le conseil Syndical.

------------------------------------------

Les services techniques de la mairie (Mr BAUMANN) avait constaté lors d’une tournée faite en
camion poubelles des difficultés avec l’accès à nos containers.

Ces difficultés sont dues :

- Au bourrelet servant de caniveau à la route du Petit-Châtel (indispensable aujourd’hui, pourra
peut être se trouver réduit quand les eaux pluviales seront collectées plus haut, c’est en
projet…)

- A un petit tas de neige gelée provoqué par le passage du chasse-neige lors des déneigements.
- A l’inclinaison du sol de l’abri, formant cuvette, ce qui retient encore neige et eau.

Solutions évoquées au cours de ce rendez-vous :

- Le bourrelet d’enrobé est intouchable pour le moment, tant que le collecteur d’eaux pluviales
n’arrive pas au moins à la hauteur de la résidence, et qu’une grille béton n’est pas installée.

- Le petit repli de neige dû à la lame du chasse-neige est inévitable, et ne peut qu’être enlevé
manuellement.

- Lors de la réfection su socle de l’abri, il faudra prévoir un sol plat, au niveau de ce qui est
aujourd’hui à 1m environ en façade de l’abri. Mr Vuarand se met à la disposition de
l’entrepreneur qui réalisera le socle de l’abri pour apporter sa collaboration.

Les responsables présents des services techniques ont souligné l’urgence de la réfection de l’abri, de
gros bloc de pierre risquant de dévaler la pente jusqu’en bas du champ, voir plus bas, avec les
conséquences dramatiques que cela pourrait avoir.

Ce rendez-vous s’est déroulé dans un climat très constructif, les membres de la municipalité et des
services techniques affichant une bonne volonté évidente.

Aujourd’hui

Souhaité
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